

FERIENREPORTER

DAS KIJUB SOMMER MAGAZIN

Ein Laken voller Kinderrechte



WELCHE RECHTE HABEN KINDER EIGENTLICH? EINE ANTWORT AUF DIESE FRAGE KÖNNTEN FUSSGÄNGER, DEREN WEG AM YELLOWSTONE VORBEIFÜHRT, BALD AUF AUSSERGEWÖHNLICHE WEISE BEKOMMEN. DENN EIN BETTLAKEN MIT AUFGELISTETEN KINDERRECHTEN KÖNNTE SCHON BALD DIE AUSSENFASSADE DES JUGENDHEIMS ZIEREN. ENTSTANDEN IST DAS INFORMATIVE STÜCK BETTWÄSCHE WÄHREND DER DRITTEN UND VIERTEN SOMMERFERIENWOCHE, IN DENEN KINDER IN ZWEI GRUPPEN ZU KIJUB-SCOUTS AUSGEBILDET WURDEN.

„WIR HABEN UNS AUF SPIELERISCHE ART MIT KINDERRECHTEN AUSEINANDERGESETZT“, ERKLÄRT LEITERIN IMKE VOGT. SO WURDE ÜBER DAS THEMA NICHT NUR VIEL GESPROCHEN, IMMER WIEDER WURDE ES IN SPIELEN EINGESTREUT.

EIN HIGHLIGHT DER WOCHE WAR FÜR VIELE DER JUNGEN TEILNEHMER*INNEN DIE AUSFLÜGE ZU VERSCHIEDENEN SPIELPLÄTZEN, DIE VON DEN MÄDCHEN UND JUNGS AUSGIEBIG GETESTET WURDEN. AUF EINEM ZETTEL NOTIERTEN DIE KINDER, WIE SAUBER DIE SPIELPLÄTZE WAREN, WIE VIELFÄLTIG SICH DAS ANGEBOT PRÄSENTIERTE UND NATÜRLICH, WELCHE SPIELGERÄTE BESONDERS VIEL SPASS MACHTEN.

KREATIV WURDEN DIE KIDS. ALS FÜR DIE MAGISCHEN KINDERORTE MONSTER MIT KNETE GESTALTET WERDEN SOLLTEN. ES DAUERTE NICHT LANGE, DA BEVÖLKERTEN DIE BUNTESTEN WESEN DIE BASTELTISCHE.

